



## 令和4年度 農芸祭校内発表



女子スポーツ部



音楽選択者



2年生の自作動画



1年生のダンス



3年生の自作動画



3年生のコント



令和5年1月20日(金)、21日(土)の2日間、「笑顔の花咲く農芸祭」をスローガンに農芸祭が行われました。今年度は農芸祭実行委員会を中心に、生徒主体の文化祭を実施することができました。

1日目は品評会の審査と校内発表が行われました。校内発表では、音楽選択者、女子スポーツ部、そして各学年生徒によるダンスや自作動画、歌唱などの発表が行われました。生徒たちは発表に向けて、2学期から自主的に練習を重ねていました。

## 農芸祭一般公開

2日目は一般公開で、南伊豆分校で収穫した野菜や1日目の品評会に出展した農産物の表彰や販売、クラスや部活動の展示を行いました。

各クラスには、日頃の学習成果をまとめた模造紙や学校生活の写真を掲示しました。また、農業クラブ企画としてスタンプリーを実施するなど、来校してくださった方に楽しんでもらえよう工夫をしました。

理科室では各部活動の活動の様子を展示しました。体育館では、品評会に出品された農産物の展示や即売会、分校で育てた野菜などの販売が行われました。

生徒だけではなく、お客様の表情も笑顔にあふれ、「笑顔の花咲く農芸祭」ともさわしい農芸祭となりました。

## 農産物品評会

令和5年1月20日(金)に農産物品評会、21日(土)に表彰式が行われました。品評会は、「草花の部」、「野菜の部」、「果樹の部」、「生徒ホームプロジェクトの部」に分かれて審査を行いました。どの農産物も素晴らしいもので、審査が難行しました。その中でも特に良かった作品に、金賞が贈られました。受賞者の皆さんおめでとうございます。

また、出品をしてくださった皆さま、本当にありがとうございました。

### 「金賞受賞者」

#### 「草花の部」

- ・土田 光夫さん マーガレット
- ・茅田 久美子さん ストレリチア
- ・斉藤 高広さん 花麦
- ・鈴木 顕一さん キンギョソウ

#### 「野菜の部」

- ・増田 清さん プロッコリー
- ・小林 清子さん カリフラワー
- ・高羽 結子さん ワサビ

#### 「果樹の部」

- ・平野 もみ子さん 八朔
- ・加藤 嶺さん 麗紅
- ・土屋 明浩さん はるひ

#### 「ホームプロジェクトの部」

- ・3年 高橋 渉さん カーネーション
- ・2年 河井 彩莉さん プロッコリー
- ・1年 正田 海月さん ダイコン



# 南中小学校給食配膳

令和5年1月25日(水)、南伊豆町立の小学校・中学校の給食に、南伊豆分校の3年生が考案した給食が登場しました。こちらの献立は高校生による給食コンテストで優秀賞に選ばれたものです。

実際に自分たちが考えたメニューが給食として提供されている所を目にすると、生徒達は嬉しそうにしています。また、久しぶりに給食の配膳を行い、小学校・中学校時代の給食の時間を懐かしみながら給食を食べました。

特にフルーツカルピス寒天は小学生から好評だったようです。「カルピスの中にパイナップルやミカンが入っていて美味しかった。」「給食でカルピスが味わえるとは思わなかった」などの声を聞くことが出来ました。



## ～献立～

- たけのご飯
- かき菜のスープ
- サバの唐揚げ
- 春雨サラダ
- フルーツカルピス寒天

# 1年生職場見学

令和5年2月7日(火)、1年生が職場見学を行いました。生徒達が地域の事業所を訪問して、お話を伺ったり、仕事の様子を見学させていただきました。

「はたらく」ということや「地域の中で生きていく」ということについて考えを深める機会になったと思います。職場見学を受け入れて下さった各事業所の皆様、ありがとうございました。



ローカル×ローカル



長田建設工業



花のおもてなし南楽



南伊豆町役場



南中小学校



# 授業の様子

令和5年2月21日(火)、1年生の「農業と環境」の授業で自分たちが住んでいる下田・南伊豆の地域資源を活用するという目的で、生徒達が河津桜を使ってカップ装飾を行いました。生徒達は2月15日(水)に自分で切った枝を使用し、思い思いに楽しみながら作成しました。また、生徒だけではなく教員達も参加し、生徒と同様に熱中し、楽しみながら作成していました。装飾について指導していただいた、JAふじ伊豆の小澤様、米田様、山地様、ありがとうございました。



# 令和5年2月14日(火)、2年生の「野菜」の時間に鈴木農園の鈴木智宏様が講師として果菜類の糖度や栽培管理についてお話してくださいました。

最後に鈴木農園で収穫したイチゴとミニトマトを食べました。普段食べているものより、香りが甘味が強いことを実感しながら試食しました。



# 記念植樹

令和5年2月22日(水)、3年生が記念樹の植樹を行いました。今年度の卒業メッセージ「勇往邁進」の標木を立て、ライラックを植樹しました。花言葉は「思い出」と「友情」です。これからそれぞれの進路に向かいますが、南伊豆分校で出会った友人、学んできたことを思い出しながら自分たちの目標に向かって走り出してください。

